

si le falta el dinero, como sucede frecuentemente. La PLUTOCRACIA, fundada en el capital, como su nombre lo indica, es de una prepotencia incontrastable, domina por sí sola; domina al talento, al trabajo, a la fuerza, y hace que le sirvan, so pena de morir de hambre.

Aspirar al poder para utilizarlo y para abusar de él, es una tendencia humana y eterna. Autocracia, nobleza, aristocracia, plutocracia, radicalismo, anarquía, bolchevismo, son diferentes etiquetas para una misma mercancía, cuyo verdadero nombre es PREDOMINIO.

Los que creen que el mal radica en el *Imperialismo* están en un error. El *imperialismo* es lo que se llama en patología un *epifenómeno*, esto es, un síntoma o complicación que aparece durante el curso de una enfermedad. El verdadero fenómeno, la verdadera enfermedad, por lo que respecta a los Estados Unidos, es la PLUTOCRACIA, invasora, absorbente, insaciable, irreducible.

Todo sistema social tiene una responsabilidad más o menos directa e inmediata. No pasa lo mismo con la PLUTOCRACIA, que es irresponsable, por-